

Projection-débat : documentaire « Planète sable »

Lundi 5 octobre 2020, de 16h00 à 18h30, Agropolis International, Montpellier

Dégradation des terres : nous allons dans le mur ! Terres, déserts, zones arides : les fausses idées, de vraies solutions

Les hommes sont-ils à l'origine des déserts ? Comment lutter contre ce fléau ? Pouvons-nous agir à notre niveau ?

Dans le cadre de la Fête de la Science 2020, le **Comité Scientifique Français de la Désertification (CSFD)**, en partenariat avec **Agropolis International**, vous invite à voyager en terres arides, de la Chine à l'Australie en passant par le Maroc, le Sénégal et le Chili, avec la projection du documentaire « Planète sable » (ARTE, MONA LISA Production).

Un échange avec des experts du CSFD aidera ensuite à balayer les fausses idées et à débattre de vraies solutions de lutte contre la désertification.

Lieu : Agropolis International - 1000 avenue Agropolis, Montpellier

Inscription gratuite obligatoire.

Si le nombre d'inscrits est supérieur à la capacité d'accueil de l'amphithéâtre, dans le respect des règles sanitaires en vigueur, vous pourrez suivre l'événement et intervenir en direct sur le web.

Inscription et informations : www.csf-desertification.org

Dès à présent, posez vos questions aux experts du CSFD par courriel: csfd-fds2020@agropolis.fr

